
Духовно-созидательный камень № 35 

 

 

“О сём радуйтесь, поскорбев теперь немного, если нужно, от 

различных искушений, дабы испытанная вера ваша оказалась 

драгоценнее гибнущего, хотя и огнём испытываемого золота, к 

похвале и чести и славе в явление Иисуса Христа” (1 Петра 1:1-9). 

 

Теперь давайте поговорим о некоторых победителях. Во времена Ноя, 

которые Иисус Христос поставил в прообраз сегодняшнего дня… Во 

времена Ноя — прообраз сегодняшнего дня. Иисус обратился к этому и 

сказал: “Как было во времена Ноя, так будет и в пришествие Сына 

Человеческого” (Луки 17:26-27). Обратите внимание, там находился весь 

тот допотопный мир, вероятно, миллионы людей, там было восемь 

победителей. Победило восемь человек, которые были настоящими, 

подлинными победителями. Это были три сына Ноя и их жёны, и Ной со 

своей женой (Быт. 6-8). Восемь победили, которые вошли в ковчег в 

соответствующее время. Как они вошли? — Они прислушались к Слову 

Божьему. Они не оказались за дверьми. Они оказались внутри, за 

дверями. О-о, мои возлюбленные друзья, не позволяйте, чтобы 

затворилась эта дверь! 

И в Божьем хозяйстве всегда был ковчег. Во дни Ноя ковчег был для 

спасения Его народа. Был ковчег во дни закона, ковчег свидетельства во 

дни закона. Они следовали за ковчегом, и теперь третья эпоха; как время 

Ноя, время Лота, и теперь вот это время. Сейчас существует ковчег, и 

этот ковчег не является деноминацией, и он также не означает 

совершаемые тобою добрые дела, а: “Этим одним Духом мы все 

крестились в одно Тело, во владение этого Царствия, одним духовным 

крещением” (1 Кор. 12:13). Неважно, какой хороший, какой плохой, 

каким бы ни был, ты находишься в этом Царствии через крещение 

Святым Духом (Еф. 4:4-6). Видите? Только так можно победить. И все 

те, кто под пролитой Кровью — победители (Отк. 12:11), потому что 

ты сам не победишь, это Он побеждает за тебя (Рим. 8:37). Ты 

отдыхаешь. 
“Тогда откуда мне знать, брат Бранхам, что я там нахожусь?” 

Понаблюдай, какого рода жизнью ты живёшь. Просто оглянись 

вокруг. Посмотри, живёт ли всё это в тебе автоматически. Или тебе 

надо напрягаться и вытягивать (понимаете?), тогда ты сам это делаешь. Но 

не пытайся это делать. 

Вы когда-нибудь пробовали? Да? Не надо. Точно как засунуть ручку 

ребёнка в рукав. Понимаете? “Надевай пальтишко, сыночек”. Он не может. 

Он тычет ручками то туда, то сюда. Нужна ваша уверенная рука. О-о, как я 
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рад, что просто могу вверить свою руку Отцу, сказать: “Господь Иисус, я 

не могу туда попасть. Помоги мне, надень на меня пальто. Я больше не 

буду пытаться”. Просто позвольте Ему это сделать. Понимаете? 

Если ребёночек продолжает пытаться: “О-о, я могу, я могу…” А он 

просто везде тычет, он не может этого сделать. Так и вы не можете, так и 

я не могу. Но если мы только спокойно постоим и позволим Ему это 

сделать (1 Фес. 4:11a), просто вверимся Ему: “Вот, Господь, вот я. 

Просто пусть я буду ничто. Я вверяюсь, Ты вложи мою руку в нужное 

место”, — вот это победа, вот это преодоление. 

Вам нужно победить именно себя, свои понятия, всё своё, и отдать 

себя Ему. Он побеждает за вас. Он знает этот путь, мы не знаем. 

Но во времена Ноя было восемь победителей, и столько и вошло. Они 

оказались внутри. Так вот, послушайте, друзья, во что бы то ни стало, кто 

слушает сейчас, или кто будет слушать в будущем: час очень поздний, и у 

вас действительно хорошие намерения, но окажитесь внутри! Только не 

надо тужиться. “Не желающий и не подвизающийся, а Бог” (Рим. 9:14-18). 

Просто позвольте Богу. Просто вверься Ему и продолжай идти с 

совершенной, удовлетворённой верой: “Что Бог обещал, то Он силен 

исполнить” (Рим. 4:19-21). Не зачисляться то в одну деноминацию, то в 

другую деноминацию, не бегать за одним, другим и третьим, пробуя что-то. 

Просто вверь себя Богу и шагай с Ним. Мирно, спокойно, непрерывно, 

просто шагай дальше вместе с Ним (Гал. 5:25). Верно. 

Так вот, нас поджидают испытания. Это хороший урок. “Приходящий к 

Богу во-первых должен быть испытан!” Испытан чем? — Словом. Это 

Божье испытание. Вы верите в это? “Приходящий к Богу должен быть 

испытан” (Евр. 12:4-10). Это только показывает истинное чадо Божье 

(понимаете?), которое проходит испытание. И когда наступает 

испытание… Вы не можете победить, если вам не дано это испытание. 

И когда даётся испытание, оно для того, чтобы проверить, можете ли 

вы победить или нет. И Иисус сказал: “Побеждающему” (Отк. 3:21). 

Испытание, испытание — это самое важное, что может с тобой 

произойти. И в Писании, по-моему, написано, Пётр сказал, что “наши 

испытания дороже для нас, чем драгоценное золото” (1 Пет. 1:6-7). Это 

время испытания. И для нас одно надёжное доказательство того, что 

Бог с нами — это когда мы испытываемся, ибо все дети Божьи 

проверяются и испытываются. 

Седрах, Мисах и Авденаго, Даниил был пророком (Дан. 3:8-30), и 

такого размера в те времена была Церковь, я имею в виду, Невеста. Много 

в церкви, где-то два миллиона человек пошли туда. Но таково было 

количество победителей. И те победители были подвержены 

испытанию. И каждый победитель должен быть подвержен 

испытанию! Когда сказали: “Заберите то, что говорится в Слове, обратно, 



 
 

а иначе вас бросят в раскалённую печь”, — они отвергли всё, кроме Слова 

(1 Иоан. 5:4). 

Главное — не кто начинает, а кто заканчивает. Многие начинают 

поприще, но до финиша доходит один (2 Тим. 2:4-5, 1 Кор. 9:24-27). 

Многие церкви начнут, многие группы людей, а до финиша дойдёт одна 

группа — это и есть победители. 

Обратите внимание, во времена Иоанна Крестителя оказалось шестеро, 

которые победили. Во все века были победители. Во времена Иоанна было 

шестеро — это был Иосиф и Мария, Захария и Елизавета, Симеон и Анна, 

мужчина и женщина, мужчина и женщина, мужчина и женщина. Видите? 

Прообраз Христа и Церкви, Христос и Церковь, Христос и Церковь, 

Христос и Церковь. 

 

Победить — означает “распознать дьявола во всех его уловках”. 
Многие люди говорят, что дьявола нет, что это только мысль. Не верьте 

этому. Существует реальный дьявол. Он так же реален, как и вы, как 

любой человек, дьявол реален. И вы должны осознать его реальность! 

Вы должны знать, что он дьявол! И в то же самое время, распознавая его и 

зная, что он — дьявол, и он против вас, значит, чтобы победить, вы 

должны распознать, что Бог в вас больше и сильнее его, что Тот, 

Который в вас, уже победил его, и что именно по Его благодати вы ему 

не по зубам. Аминь! Вот это настоящая победа — когда вы 

распознаёте. 

Вы оглядываетесь назад и говорите: “Я это делаю, я то делаю”. Тогда 

нет, вы побеждены. Но “нет осуждения тем, которые во Христе Иисусе, 

которые живут не по плоти, но по Духу” (Рим. 8:1). Тогда ты осознаёшь, 

что ты победил, и ты знаешь, что он — дьявол. Вы не можете сказать: “У 

меня болезнь, а я не верю, что это болезнь”. О-о, нет, это болезнь. У вас 

рак, вы не верите, что это рак, но это рак. Но запомните: “Тот, Который в 

вас, больше того, кто в мире” (1 Иоан. 4:4). Вы должны осознать, что 

Святой Дух, Который в вас, уже всё это победил. И Он в вас, и вы 

можете побеждать через Него. Это совершенно разумно. Точно так 

написано в Писании. Преодоление! 

 

Господь Иисус, Ты сказал нам, как это делается. Ты не только сказал 

нам, но Ты показал, как это делается. Ты повёл нас. Ты показал нам, как 

это делается — принять Слово в себя и во что бы то ни стало держаться 

этого Слова: “Написано” (Матф. 4:1-11), в каждом искушении, но быть 

смирённым, жить в смирении (Иак. 4:6). Тогда мы победили чрез Тебя, 

чрез силу Твою, которая уже покорила нашего врага. И мы должны 

только лишь смирённо ходить с верой, веруя в это, и с нашим 

опознавательным знаком Святого Духа, и сатана должен удалиться. [1] 

 



 
 

Бог испытывал патриарха Авраама, потому что Он дал ему 

обетование. И когда Бог даёт обетование, Он хочет быть уверенным, 

что этот человек достоин обетования, прежде чем Он исполняет то, что 

Он сказал, или то, что Он обещал. Итак, Аврааму было обещано, что 

через его семя будет благословлён весь мир (Быт. 22:14-19), что у него 

будет сын, и что от этого сына произойдёт то Семя, Которое благословит 

всю землю (Рим. 4:13-21). И когда Аврааму было дано обетование, ему 

было семьдесят пять, а Сарре, его жене, было шестьдесят пять лет. Но в 

Библии нам говорится, что Авраам не поколебался в обетовании Божьем 

через неверие, но был твёрд, воздавая хвалу Богу. И Бог время от 

времени испытывал его, но он подошёл к тому заключительному 

испытанию, прежде чем пришло благословение. 

То же самое и со всем семенем Авраама. Бог посылает нам то 

заключительное испытание прямо перед тем, как Он даёт обетование. 

То заключительное испытание, чтобы проверить, как вы на него 

отреагируете! И когда Он послал Аврааму это испытание, Он нашёл 

Авраама таким же верным, каким он был в самом начале. Какое было 

бы благословение, если бы мы, принимающие Его обетование об 

исцелении, стояли такими же верными, какими были тогда, когда встали 

здесь и приняли его, что бы ни сказал врач — стояли бы так же верно. 

И когда он сделал это, и не пожалел своего единственного сына, но уже 

собирался вонзить нож в грудь Исаака, чтобы уничтожить своё 

свидетельство… Он засвидетельствовал во всех известных землях, которые 

ему были знакомы, что у него будет этот сын. И затем, когда родился сын, 

от него требовалось сделать обратное и уничтожить единственную 

надежду, которая у него была на исполнение своего свидетельства. И когда 

Бог увидел, что он был верен своей вере в Бога, Бог посмотрел с Небес, 

и Он сказал: “Я поклялся Самим Собою, что Я благословлю тебя и 

умножу тебя, и твоё семя завладеет вратами врага своего”. Что за 

обетование! [2] 
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